
Ata da Reunião Ordinária da Diretoria do SIMESC Regional Joinville  
Gestão 2012/2015 

Nr.: 031-2014-JO 
Data: 01 de Outubro de 2014.  
Horário de início da reunião: 12h15min 
Lista de presença: Dra. Tanise B. Damas, Dra. Suzana Maria Menezes de 
Almeida, Dr. Carlos A. Fischer, Dr. Marcelo B. Cavalcanti, Dr. Raul Caye 
Alves Jr. e Maiara Ziehmann (secretária) 
1. Leitura da última ata.  
Feito leitura da ata do SIMESC Regional Joinville de 17 de Setembro de 2014 
e aprovada. 
2. Informes 
2.1 Dra. Suzana M.M. de Almeida informa que esteve na Unicred e verificou 
sobre possibilidades de aplicação financeira dos recursos disponíveis em 
conta corrente da Regional Joinville.  
2.2 Dra. Suzana M.M. de Almeida informa sobre matéria publicada na revista 
da ACM (Associação Catarinense de Medicina), a respeito de compromisso 
da Secretaria de Estado da Saúde de reajuste de salário, baseado no Piso 
Fenam, para o ano de 2015. 
2.3 Dra. Tanise B. Damas informa que representou o SIMESC na Cerimônia 
de Abertura do XIV Congresso Catarinense de Pediatria, ocorrido em 25 de 
Setembro de 2014, no Hotel Bourbon, em Joinville. 
2.4 Dra. Tanise B. Damas informa que foi publicada a Carta de Brusque no 
jornal A Notícia, no dia 26 de Setembro de 2014. 
2.5 Dra. Tanise B. Damas informa que participou, hoje, de reunião no 
Hospital Regional Hans Dieter Schmidt, sobre abertura de 4 novas vagas 
para residência de Clínica Médica para o próximo ano. 
3. Pauta 
3.1 Teto Remuneratório Municipal 
Recebido resposta do Jurídico da Executiva, Dr. Rodrigo, sobre o próximo 
passo, que será entrar com a ação judicial solicitando o pagamento por parte 
da Prefeitura Municipal aos médicos com duplo vínculo municipal que atinjam 
o teto remuneratório municipal. 
3.2 Centro Acadêmico 
Recebemos e-mail do acadêmico da Univille, Luiz Gustavo, solicitando apoio 
financeiro do SIMESC, mas ainda sem CNPJ. 
3.3 Outdoor Dia do Médico 
Decidido cotar valores. Verificar locais, frases, arte final, etc. Sugestão de 
frase: “Parabéns médico, profissional de valor. SIMESC”. Solicitar apoio da 
Imprensa da Executiva. 
4. Assuntos gerais 
4.1 Dra. Suzana M.M. de Almeida comenta sobre o debate dos candidatos a 
cargos políticos do Estado de Santa Catarina. 
4.2 Dra. Tanise B. Damas comenta sobre placa do Sindicato dos Policiais, 
dizendo: “Você se sente seguro?” 
4.3 Comentado sobre algumas condutas inadequadas de intercambistas 
cubanos com pacientes. 
4.4 Dra. Suzana M.M. de Almeida comenta sobre palestra com tema jurídico 
(honorários médicos e outros assuntos), que ocorrerá na Unimed,dia 10/10 as 
19h30min. 
 
Ata redigida pela Dra. Tanise B. Damas 


